

Arlenis Sierra lidera al Astana en primera etapa del Tour Down Under en Australia



La Habana, 16 ene (RHC) La principal figura del ciclismo cubano, Arlenis Sierra, estrenó la temporada 2020 con el noveno lugar en la primera etapa del Santos Women's Tour Down Under en Adelaida, Australia, para liderar a su club, el Astana.

Arlenis, enfocada en su preparación de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio, cubrió el tramo de 116 km en 3:17.02 horas, el mismo tiempo del pelotón principal, encabezado por la australiana Chloe Hosking, del equipo estadounidense Rally Cycling.

Escoltaron a la ganadora en la meta final Lotta Henttala (Trek-Segafredo) y Matilda Raynolds (Specialized Women's Racing).

La cubana Sierra, capitana del club kazajo Astana, ya había destacado en el Down Under, al ganar la tercera etapa en la edición del pasado año.

En el inicio de su preparación rumbo a Tokio, Arlenis tendrá cuatro competencias en Australia, entre ellas la Cadel Evans, en la que se coronó campeona en 2019.

Acompañaron a Arlenis en la primera etapa

con el Astana la italiana Katia Ragussa (lugar 21), la mexicana Yareli Salazar (66), la también italiana Francesca Pattaro (67) y la ucraniana Marina Ivanyuk (88). No intervino la otra cubana seleccionada en el staff, la experimentada Yeima Torres.

El Tour de Adelaida conta de cuatro etapas, pero los expertos consideran como crucial la tercera, en la que habrá varios ascensos, incluido el de la línea de meta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/212076-arlenis-sierra-lidera-al-astana-en-primera-etapa-del-tour-down-under-en-australia>



Radio Habana Cuba